



De qué está enferma Ifigenia Martínez, la mujer que colocó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum

Durante la toma de protesta de la nueva presidenta, Martínez apenas pudo dar su discurso

Por Ismael García Delgado



La presidenta de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Ifigenia Martínez**, de 94 años, hizo un reconocimiento durante la investidura de **Claudia Sheinbaum**, quien el 1 de octubre se convirtió en la primera presidenta de México. No obstante, debido a su delicado estado de salud, Martínez apenas pudo sostenerse para realizar la entrega de la **banda presidencial**.

Durante la ceremonia de toma de protesta en **San Lázaro**, se le vio con un tanque de oxígeno, lo que evidenció las dificultades que enfrenta. Pese al esfuerzo, apenas logró dar su discurso, recibiendo el apoyo del expresidente **Andrés Manuel López Obrador** quien la sostuvo mientras ella hablaba. *"Híjole, apenas me detengo"*, comentó.

Ricardo Monreal, coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena**, confirmó que Ifigenia Martínez estaría presente para la entrega de la banda presidencial, a pesar de su delicada salud. *"Sí va a estar, está un poco delicada, pero ella va a estar en el momento de la entrega de la banda, de la protesta va a estar"*.

[De qué está enferma Ifigenia Martínez, la mujer que colocó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum - Infobae](#)